



Pièces	6 Pièces
Superficie	230 m²
Référence	P1100
Prix	1 310 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Villa d'environ 210 m² est située à 15 minutes du centre-ville de Sainte-Maxime, sur un vaste terrain de 10 800 m² au sein d'une belle résidence sécurisée. Au rez-de-chaussée : Une entrée qui distribue un vaste salon/séjour avec une cuisine ouverte équipée, offrant un espace de vie lumineux et spacieux. Un cellier qui donne accès à un garage fermé. Un appartement de type T2 en communication avec la villa, idéal pour des invités ou des membres de la famille. À l'étage : Une chambre de maître avec sa propre salle de douche, des toilettes, un grand dressing, offrant intimité et confort. Deux autres ...

Villa of approx. 210 m² in 15 min from downtown Sainte -Maxime on 10800m² of land in a beautiful secure residence including an entrance leading to a large living room/living room with open fitted kitchen, pantry giving onto closed garage. A one-bedroom apartment communicating with the villa. Upstairs: 1 master bedroom with shower room and wc, large dressing room, 2 bedrooms, 1 bathroom, separate wc. 10x5 m swimming pool, outdoor kitchen of 25 m², very large carports, garden sheds... Serenity and absolute calm!

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

